



**PETREL GLOBAL SHIPS
& BOATS TRADING LLC**

Office 621, 6th Floor Block A, Business Village.
Port-Saeed Deira, Dubai UAE
www.petrel-global.com, tel.: +971 52 821 6411

PERSHING

GTx70

The New Sensation

GTX70



Pershing GTx70



Let yourself be struck by wonder. The Pershing GTX70 is the compact SUY with boundless potential and uncompromising ambition. Agility and dynamism merge in an innovative design that maximizes space and creates new onboard experiences, in true GTX Series style.

Восхититесь Pershing GTX70, компактным SUY с неограниченным потенциалом и бескомпромиссными амбициями. Маневренность и динамизм слились воедино в инновационном дизайне, максимально увеличивающем пространство и создающем новые сценарии жизни на борту в полном стиле серии GTX.



Open Sportfly

The sportfly, featuring a helm station, can be equipped with a carbon-frame awning suitable for navigation, enhancing both sportiness and versatility.

Phantom Door

A retractable door and a sophisticated electric window system seamlessly connect the cockpit and the main salon, an integration of design and technology that amplifies the onboard space and enhances its versatility.

C-shaped Sofa

In the shaded area of the cockpit, a C-shaped sofa around a coffee table creates a sheltered yet open space, ideal for socializing and relaxation.

Beach Club

The largest aft you'll find, designed as a beach area with openable wings to expand space, offering a privileged spot just inches above sea level.

Sportfly, оборудованный станцией управления, может быть закрыт тентом с карбоновой конструкцией, подходящим для навигации, спортивного управления и плавания на открытом воздухе.

Раздвижная дверь и сложная система электрических окон соединяют кокпит и главный салон, создавая ощущение непрерывности: интеграция дизайна и технологий увеличивает пространство на борту и повышает его универсальность.

В затененной части кокпита С-образный диван вокруг столика создает защищенное и, одновременно, открытое пространство, идеально подходящее для общения и отдыха.

Наиболее впечатляющее кормовое пространство в данном сегменте, которое может стать еще более просторным благодаря открывающимся крыльям, образуя большую и уютную пляжную зону, где вы сможете наслаждаться близостью к морю.



Compact, sporty, and resolute, the Pershing GTX70 features triple IPS engines and an advanced control system. Designed for refined comfort and effortless maneuverability, it provides a driving experience that balances elegance with ease.

Компактный, спортивный и решительный Pershing GTX70 оснащен тройным двигателем IPS и усовершенствованной системой управления. Созданный для обеспечения динамичного и изысканного комфорта, он гарантирует управление, гармонично сочетающее в себе эффективность и маневренность.

— A magic of its kind.





Aboard the GTX70, space management is expertly optimized to deliver maximum comfort with maximum efficiency. The design seamlessly integrates exteriors and interiors, harmoniously blending with the surroundings. Innovative features, such as the retractable door that separates the cockpit and the opening wings that expand the beach area, enhance both versatility and space.

Использование пространства на борту GTX70 оптимизировано для достижения максимального комфорта при меньших размерах. Экстерьер и интерьер легко и плавно соединяются, гармонируя с окружающей средой, благодаря инновационным решениям, таким как раздвижная дверь, разделяющая кокпит, и открывающиеся крылья, которые дополнительно расширяют пляжную зону.

Limitless potential.



Elegance and meticulous attention to detail combine with Pershing's signature dynamism and sportiness, offering unmatched style, comfort, and livability.

Элегантность и внимание к деталям сочетаются с типичным для Pershing динамизмом и спортивным характером, создавая идеальный баланс стиля, комфорта и удобства для жизни на борту.

Embrace the wonder.



Pershing GTX70 | Decor



Pershing GTX70 | Decor





Profile

Sun Deck

Lower Deck

Main Deck

OPT
Main Deck

(*) Sea trials at trial displacement (one third load condition) are performed with a clean hull, good weather conditions and a temperature of 25°C.
This brochure has no legal or certification value.

*) Ходовые испытания на море с пробным водизмещением (при одной трети нагрузки) будут проводиться при чистом корпусе, в хороших климатических условиях и температуре 25°C.
Данная брошюра не имеет юридической или сертификационной силы.

Technical Data

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Preliminary

LOA = LENGTH OVER ALL ISO 8666
MAXIMUM BEAM
DEPTH UNDER PROPELLERS
(BOAT FULLY LADEN)

DISPLACEMENT LADEN
FUEL TANK CAPACITY
WATER TANKS CAPACITY

ENGINES

MAXIMUM SPEED
CRUISING SPEED

CABINS
HEADS
CREW CABIN
CREW HEADS
MAXIMUM NUMBER OF PERSONS ON BOARD

CERTIFICATION

ПОЛНАЯ ДЛИНА ISO 8666
МАКСИМАЛЬНАЯ ШИРИНА
УРЕГУЛИРОВАНИЕ
(С ПОЛНЫМ ГРУЗОМ)

ОБЪЕМ НАГРУЗКИ
ОБЪЕМ ТОПЛИВНОГО БАКА
ОБЪЕМ БАКОВ ПРЕСНОЙ ВОДЫ

ДВИГАТЕЛИ

МАКСИМАЛЬНАЯ СКОРОСТЬ
КРЕЙСЕРСКАЯ СКОРОСТЬ

КАЮТЫ

ТУАЛЕТЫ

КАБИНЫ ЭКИПАЖА

САНУЗЛЫ ЭКИПАЖА

МАКС. КОЛ-ВО ЧЕЛОВЕК НА БОРТУ

СЕРТИФИКАТ

21,88 M / 71 FT 9 IN
5,42 M / 17 FT 9 IN
1,84 M / 6 FT 0 IN

50,0 T / LB 110231
4200 L / US GALS 1110
1000 L / US GALS 264

3 X VOLVO PENTA D13 IPS1200
POWER 900 MHP / 662KW @ 2300 RPM

35 KNOTS
30 KNOTS

3

3

1

1

16

DESIGN CATEGORY DIRECTIVE 2013/53/EU A

Hull, propulsion and technical project: Ferretti Group
engineering department - Yacht designer: Fulvio De
Simoni



**PETREL GLOBAL SHIPS
& BOATS TRADING LLC**

Office 621, 6th Floor Block A, Business Village.
Port-Saeed Deira, Dubai UAE
www.petrel-global.com, tel.: +971 52 821 6411